

SWI

Tingkatkan Fungsi Pengawasan dan Pengendalian, Danramil 12/Mranggen Melaksanakan Jam Komandan

Muhammad Makruf - DEMAK.SWI.OR.ID

Dec 29, 2023 - 07:56



Dalam rangka menyampaikan informasi, Kapten Inf Tulodo Komandan Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak melaksanakan Jam Komandan tentang Netralitas TNI sesuai pengarahan KASAD kepada seluruh anggota yang bertempat di aula Makoramil 12/Mranggen

DEMAK - Dalam rangka menyampaikan informasi, Kapten Inf Tulodo Komandan Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak melaksanakan Jam Komandan tentang Netralitas TNI sesuai pengarahan KASAD kepada seluruh anggota yang

bertempat di aula Makoramil 12/Mranggen, Jumat (29/12/23).

Kegiatan Jam Komandan tersebut dilaksanakan dalam rangka meningkatkan fungsi pengawasan dan pengendalian anggota guna tercapainya tugas pokok Koramil 12.Mranggen.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan bahwa sebagai prajurit yang bertugas di satuan kewilayahan perlu menyadari tugas dan fungsi kewilayahan untuk bekerja sebaik-baiknya serta menghindari pelanggaran selama bertugas.

"Dihadapkan dengan tantangan tugas ke depan di wilayah Kecamatan Mranggen, saya menitipkan kepada anggota agar tetap melaksanakan tugas dengan baik dan sungguh-sungguh, jaga sinergitas dengan tiga pilar di Kecamatan dan tetap pegang teguh netralitas dalam menghadapi Pemilu serentak tahun 2024", ujar Danramil.

Ia menegaskan, netralitas prajurit aktif harus tetap dijaga. Sekalipun saat ini sudah ada senior yang telah purnawirawan mendukung peserta Pemilu tertentu.

Lebih lanjut Danramil 12/Mranggen juga melarang keras para Prajurit memberikan arahan bagi keluarga Prajurit atau PNS dalam menentukan hak pilih dan juga dilarang mengomentari, menanggapi atau mengupload apapun hasil hitung cepat (quick count) yang dikeluarkan oleh lembaga survey.

"Amalkan selalu Sapta Marga, Sumpah Prajurit, Delapan Wajib TNI dan Panca Prasetya Korpri sebagai komitmen moral, jadilah Prajurit dan PNS yang profesional, tangguh, bermoral, berdedikasi, loyal dan patriotik. Tegakkan sistem hukum yang adil dan santun, jadilah Prajurit TNI yang humanis," tegas Danramil. (Pendim0716).